

### 川口市立北中学校

〒333-0835 川口市大字道合 364-2

TEL: 048-295-1008 FAX: 048-295-6808

H P: http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/kita-j/

夢や目標を実現する力を育てる北中学校

令和5年11月21日発行 11月号

生徒数 男子 337名 女子 302名 計 639名 (11月21日現在)

# 『証明の灯』

校長 岡安 孝文

暮秋の候、皆様にはお変わりなくご健勝のこととお喜び申し上げます。記録的な気温の高さ故、日本には秋がなくなってしまったのではないかと思われる日が続いていましたが、11 月中旬の列島を覆った寒波により一気に紅葉が進み、晩秋の時期になりようやく秋の気配が強くなりました。例年にないといえば、インフルエンザの流行です。38 年間の教員生活で、9 月下旬から 11 月にかけてこんなにもインフルエンザ感染者が多い年は初めてです。ポストコロナで一息入れる間もなく、どの学校も感染症対応に追われているところです。

るです。
さて、先月28日に体育祭が行われました。学級対抗に加え、コロナ禍の2年前から導入した1~3学年合同の縦割団対抗種目も取り入れ、体育科教諭が中心となり全教職員でより団結できる内容にチャレンジしてきました。また、今年は4年ぶりに保護者観戦も観戦方法に一部制限を入れてですが全学年解禁しました。感染対策と生徒の安全を最優先して、PTAと協力して一人でも多くの保護者に身近で子どもたちの活動を観戦してもらおうと考えての実施でしたが、予想をはるかに超える1500名以上の来校者で対応が不十分となった場面もありご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。来校者対応していただいたPTA役員の方々にも改めてお詫びとお礼を申し上げます。課題として検証して、来年度以降の運営に活かしたいと考えます。体育祭自体は、今までにない盛り上がりにより感動と達成感のある素晴らしいものとなりました。特に、最終種目の全学年合同の選抜リレーでは会場が一体となり、北中のパワーを感じる素晴らしい場面となりました。

また、9月からスタートした恒例の全生徒との校長面談も現在2年生が終了し、3年生に入りました。1年しか年齢は変わりませんが、3年生ともなると自分の進む道に対しての意識の違いか、話す内容がより具体的で自分の言葉でしっかりと伝えられるようになってきています。それは、将来の夢・目標、進路や勉強の悩み・不安等々、しっかりと私の目を見て話してくれる様子でひしひしと感じられます。そんな生徒たちに大好きな詩人・宮沢章二さんの詩をエールとして送ります。

夜ふ 学ぶ ぐず ふと あ あ 悔 強 の の 心 ふ い つ 0 **(\*** 魂 よう けに から け 心 い に 明 し 勉強 ろ が に の 私 ず の る て するな 確実に生きて ŧ の な な か い なっても い の ずる若い 説い る窓 消 私は い 秋 窓 自らを励ますつぶやきだろうか 私はそれを知っ の え の 生であ 季節 な に の ひとりそう考えてい 部 ひび い 明 屋 め 窓の そめ 魂が かり 1= まだ消えな が ij い は いそする た 明 て来る声 私 61 が る 証 か い に る . 明 IJ ŧ て . い の あ は 灯だ は つ る た た

ポストコロナとなった現在、本校では今無くなりつつある学校行事やクリーン大作戦 (奉仕作業)・下校パトロール等々の活動が、保護者や地域の方々のご支援・ご協力のお陰でコロナ以前よりも内容が精選充実してきています。また、年明けの1月30日には、本年度2回目の学校公開授業研究会が開催されます。「学びの共同体」を柱とした学びのイノベーションも2年目を迎え、市・県内外から多くの来校者が見込まれます。引き続き本校教育活動への温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

#### 11月 行事予定

21	火	
22	水	3年期末テスト① 通常時制
23	木	勤労感謝の日
24	金	3年期末テスト② 通常時制 1年教員事業所挨拶回り
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	学年集会(1年)、給食巡回指導3年123組
30	木	1・2年期末テスト① 通常時制

#### 12月 行事予定

1	金	1・2年期末テスト② 実力テスト(3学年) テスト時制	
2	±		
3	Ш		
4	月		
5	火	期末短縮 45 分授業①	
6	水	23456+薬物乱用防止教室(GIGA) 専門委員会② 期末短縮 45 分授業②	
7	*	生徒会委員長会議② 期末短縮 45 分授業③	
8	金	授業参観&保護者会	
9	±	PTA役員会 10:00	
10	日		
11	月		
12	火	期末短縮 45 分授業④	
13	水	生徒集会⑧ グリーンデー⑦ 期末短縮 45 分授業⑤	
14	木		
15	金		
16	±		
17	日		
18	月		
19	火		
20	水	給食最終日	
21	木	大掃除	
22	金	終業式	

#### 白団・桃団の2団が、応援ボード賞を取りました!





## 第77回体育祭

10/28(土)、小雨で1時間遅延でのスタートでしたが、生徒たちの熱気が雨雲を吹き飛ばし、爽やかな秋の空の下、無事に体育祭を終えることができました。保護者の皆様、地域の方々に見守られ、生徒たちも練習の成果を存分に発揮し、勝敗を超えて、素晴らしい成長につながった行事となりました。多くの方にご来場頂き、ありがとうございました。

開会式前 の円陣





2 学年 台風の目

教員も 全力で 応援!



↑各団、全学年参加の綱引き。並び順も作戦、 立てました!

